
IL GOVERNATOREREPLICA A RAZZINI

TondoallaLega : « Nientescontisull
'

alcol »

UDINE « Il limitealco-rocciointende
depositalemico a quota 0

,5

non si re peravviare in Friuli
devetoccare »

. DaRomaVeneziaGiuliauna
battaTondopiazzasubito l

' al-gliaperalzareil tetto di

tolàal gruppoconsiliarealcolnelsanguenel
codipadano . Perché

, spiega ,

cedellastrada . L

'

obietti« sullestradenon si voleghista?Tutelareun
scherza »

. Troppiinciden-settorefondamentaleper
ti

, guidareconqualche l

' economiaregionale ,

cobicchiere di vino in cor-mesuggeritodal
minipo è pericoloso ,

fa capirestroZaia.
il governatoresollecitato
sullamozioneche il Car- "
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IL PRESIDENTESULLAPRESADIPOSIZIONEDELLALEGANORD

Tondo
:

«

Il tassoalcolemico
a

0

,5

non si tocca »

« Nonparlo di tolleranzazero
,

macon la sicurezzasullestradenon si scherza »

UDINE «
Il limite

alcolemicoa quota 0

,5

non si

devetoccare »

. Impegnato a

Romanelladifficile
cacciaalle

compartecipazioni Inps ,

si erapreso
qualchegiornoper
commentare la propostascomoda

,

l

' ennesima
,

dellaLega
Nord . Ma

,

al viadi una
settimananuovamente
ricca di impegni ,

Renzo
Tondopiazzasubito l

'

altolà al gruppoconsiliare
padano . Perché

, spiega ,

«

sullestradenon si scherza ».

Troppi incidenti
,

guidareconqualchebicchiere
di vino in corpo è

pericoloso
,

fa capire il

governatoresollecitatosulla
mozioneche il Carroccio
intendedepositareper
avviare in FriuliVenezia
Giuliaunabattagliaper
alzare il

tetto
di alcolnel

sanguenelcodicedella
strada .

L

' obiettivo?
Tutelareunsettore
fondamentaleper l

' economia
regionale

,

haspiegato il

vicecapogruppo Federico
Razzini

.

« Di quelloche
sostiene la Lega in questo
campononmipreoccupo -

ribatteTondo -
.
Nonvoglio

direche si debbapuntare

Il presidentedellaRegione ,

RenzoTondo
,

mentrebrinda

allatolleranzazero
,

ma lo

0

,5

è unlivellooltre il

qualenon si pubandare.
Lasicurezzasullestrade
vieneprima di tutto »

.
La

pensacosianche
FerruccioSaro . Pure il senatore
delPdlritiene «

opportuno mantenere il tasso al

colemico a quota 0

,5 ,

soprattuttoperevitareche
si diffonda l

' errata e

pericolosapercezione di un
allentamentodella
campagnapreventiva e

punitiva »

. Lasicurezza
stradale? « Argomentoda
affrontarenonpercomparti
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INCONTROCON I CORREGIONALI

Duegiorni in Brasile
TRIESTEPrima la solita

,
lungagiornata di lavoro

,

neisuoiufficitriestini .
E finqui

,
quellodel

presidentedellaRegioneRenzoTondosarebbeun
giovedi

(

il prossimo ) quasiclassicoperquanto lo

riguarda
. Apparentemente .

Già
,
perchéconclusigli

impegni in agenda ,

l

'

esponentepidiellinopartira invece
allavoltadelBrasile

,

conarrivofinalefissato a

PortoAlegre .
Nessunavacanza

:
oltre a specificareche

sulvolodiretto in SudAmericaviaggerà «
in

economicclass »

,

sulsuoblog ( renzotondo.blogspot.com )

Tondosottolineaancheche in terrabrasiliana ci

andràperchéparteciperà « all ' incontrocon i giovani
corregionali delMercoSur »

. Si tratterà
,

evidenzia
luistesso

,

di
« unaBellasfacchinata »

,

vistoche
arriverà « in Brasilenelprimopomeriggiodell '

ll

»

settembre
(

venerdi
)

e sarà « subitooperativo »

. Rientro
daPortoAlegrenelpomeriggio di lunedi14.

mentistagni - ovverosolo
alcol

,

solodroghe - ma
complessivamente

,

tenendo conto
in maniera

contestuale tantodellalotta
contro

il berequanto di

quellacontro l

'

assunzione di stupefacenti ».

In unamattina tuttaudi

nese
,

Tondointerviene
anchesulle
infrastrutture .

« Per l

' altavelocità in

FriuliVeneziaGiulia
siamoallafaseprogettuale

,

occorrecapire a che
puntosiamoper il tracciato
duramentecontestato
dellaRonchiSud-Trieste »

,

ri

levamentreRiccardo
Riccardiprecisache « sui
tracciati ci sonodiverse
soluzioniaperte ,

e

giustamenteognisindaco
rivendica le proprieposizioni.
Ma il problemavero -

prosegue l

' assessore ai

Trasporti -

è capirequal è la

condizionecheha
giustificato il tracciato
attualmente definito

,

vistoche
ci sonopreoccupazioni
per la Ronchi
Sud-Trieste

,

avendo la

Valutazione d

' impattoambientale
espressogiudizi
negativi »

. Certo
, prosegueTon-

do , « le nostrerichieste
suil' altavelocitànei
confrontidelgoverno
diventerannopiùcompetitive
quandopartiremocon i

lavoridellaterzacorsia
dell ' autostradaA4 »

.

Terzacorsiasucui il

presidente-commissario fa

nuovamente
il punto : « Entro

quest' annopartirà la

Villesse-Gorizia
,

nell ' aprile
dell ' annoprossimo
saranno al viaancheglialtri
cantieri

,

corneda
programma »

.
E il ripristino

delvoloRonchi-Milano
appenachiesto al

ministro Matteoli? « Ci stiamo
lavorando »

.

(

m.b.
)
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